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かわさき健健康講座への参加経験

1

2025年1月24日（金） かわさき健康講座 開催場所：神戸市立婦人会館
「お口の健康と健康寿命～オーラルフレイルから忍び寄る要介護～」 歯科口腔外科 主任部長 後藤 育子 医師

アンケート集計結果 回収率 95％

性 別 年 齢

居住エリア

来場のきっかけ

チラシを閲覧した場所

神戸市立婦人会館
回答なし

リピーター率 約70％

満足

やや満足

どちらでも

ない

未回答
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コミュニティバスの利用

参加者のご感想
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お気に入りの場所

自宅

ハーバーランド、ポートアイランド、
六甲アイランド

 カフェ

川崎病院近辺では、湊川隧道、
東山商店街、会下山公園

花がいっぱい咲いている公園

座ってくつろげて、コーヒー・紅茶
が飲めるところ

神戸市立婦人会館

色々な情報を教えてくださり、ありが
とうございました。今後、口の体操を
続けていきたいです。

 2015年10月～2022年7月まで川崎
病院にて後藤先生に診察していただ
いていました。今はかかりつけの歯
科医院の先生に月1回診察してもらっ
ています。後藤先生に処置していた
だいた歯を見て、その先生はいつも
感心されています。とてもレベルの
高い処置とのことです。

オーラルフレイルのことがよく
わかった。

 「お口の健康」について色々と知る
ことができて、大変参考になりまし
た。本日の講座を受講して、よかっ
たと思いました。

ご感想

講演満足度

※自由記述

■利用したことがある
■利用したことがない
■コミュニティバスを知らない
■未回答

満足度 約89％

説明が早いので大変でした。もう少し
ゆっくりがよかったです。でも、貴重な
情報ありがとうございました。

ご意見

貴重なご意見ありがとうございます。
今後の運営に役立ててまいります。

アンケートへのご協力ありがとうございました


